



Nacional Gerardo Fernández Noroña se reunirá con Ricardo Monreal y Adán Augusto para "limar asperezas"



Tras asegurar que la unidad al interior de Morena es importante Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado de México, aseguró que se reunirá con los coordinadores de las bancadas de dicho partido, en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y en la de Senadores con Adán Augusto López para limar asperezas.

Luego de que el pasado viernes Augusto López aseguró que denunciará, ante la Auditoría Superior de la Federación, irregularidades en contratos por 150 millones de pesos que se hicieron en la gestión de Ricardo Monreal.

Aunque no conoce la documentación que comprueba la acusación, Fernández Noroña reiteró su confianza a Adán Augusto y reiteró la importancia de mantenerse unidos como partido.

<https://gamavision.com/noticias/gerardo-fernandez-norona-se-reunira-con-ricardo-monreal-y-adan-augusto-para-limar-asperezas>